
総務産業常任委員会会議録（要点記録） 

 

○招集日時 令和４年９月 30 日（金曜日）午前８時 5７分 

○招集場所 401 委員会室 

○出席委員（６名）   委員長  薄井 博光 

副委員長 木村 秀一 

委員   高久 一伸 

委員   井上 豊 

委員   関 幸夫 

委員   高橋 輝 

〇出席議員       議長   池澤 昇秋 

○欠席委員（０名） 

○職務のため出席した者 事務局長 齋藤憲彦 

○傍聴者 なし 

○本日の会議に付した事件 

（１）委員会代表質問について 

（２）令和５年度予算要望について 

（３）政策懇談会のテーマについて 

（４）その他 

◎開会の宣告 副委員長 木村 秀一 

◎挨拶 委員長 薄井 博光 

◎議題 

（１）委員会代表質問について 

次の項目を参考に次の委員会で詳細を検討する。 

①人口減少対策について 

・町の移住定住の取り組みについて 

・取り組みの状況、成果について 

・黒磯那須北線開通に伴う定住対策（町分譲）とこれを進めるためのプロジェクト

チームの設置について 

・ウイングビーナスの運営状況について 

・朝来市における取り組みについて 

②観光振興対策について 

・ワーケションの取り組み、成果について 

・ワークベース那須の利用状況について 

・利用者の種別について 

・観光 DMO の設立について 



・有馬温泉の取り組み（そぞろ歩きの考え方） 

・那須温泉の活性化について 

・友愛の森の再整備と観光交流拠点として活用について 

・芦野、伊王野方面等の町全体の観光誘客について 

③農業政策について 

・共同利用模範牧場について 

（町の今後の方針、廃止を含めた見直し、白血病対策等） 

・新規就農者の現状と支援について（畜産就農に対する補助） 

・農業振興地域の除外手続きの短期間化について 

（２）令和５年度予算要望について 

次の項目を予算要望として取り上げる。なお、経費削減対策としての町イベントの

見直しは、関係者の意見を聴いたうえで再度検討する。 

①消防団員の成り手不足対策について 

・消防団定数の見直しについて 

・消防団員協力店制度の導入について 

・大型免許取得支援制度の創設について 

②町内産農作物の消費拡大について 

・学校給食における乳製品メニューの拡大充実、牛乳を使用した献立の拡大 

・学校給食の主食における米の割合の増加 

・牛肉を使用した学校給食の拡大 

（３）政策懇談会のテーマについて 

町振興計画等に沿って次の項目を懇談会テーマとする。 

①農林業の活性化に対する町の取り組みについて（飼料高騰対策）  

②国内外からの誘客促進について（インバウンド、渋滞対策など） 

③町有地の有効活用について（矢の目ダム、旧岡田牧場） 

（４）その他 

①農林振興課との意見交換会のテーマを次のとおりとする。 

・共同利用模範牧場の町内外別料金について（預託牛の町内と町外の割合） 

・白血病牛の対応について 

・猪被害について（牧場） 

・小規模農家に対する支援について 

・米あまりに対する町の考えについて 

・基盤整備の考えについて 

・土地改良区に入ってない農家が多い原因について 

・土地改良が進んでいない理由について 

・新規就農、親元就農について 



・飼料用米がなくなる情報の実態について 

・飼料米の補助制度について 

・本年度の鳥獣被害対策について（猪以外のサル、熊対策の状況） 

◎その他 

・次回の委員会を 10 月 14 日（金）に 9；00 から開催する。 

 

（閉会 午前 10 時 58 分） 

 

署名人 委員長 薄井 博光  


